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С любовью к ГИБДД!

Уважаемые работники 
предприятий промышленного комплекса 

города Протвино!
Сердечно поздравляю вас с профессио-

нальным праздником – Днем работника про-
мышленности Московской области, который 
по традиции отмечается в первую пятницу 
июля.

Трудно переоценить значение этой отрас-
ли. Предприятия промышленного комплекса 
играют важнейшую роль в социально-эконо-
мическом развитии города, появляются новые 
предприятия, расширяют свою производствен-
ную базу существующие, создавая основы ста-
бильности и благополучия.

А ещё промышленность – это люди огром-
ного таланта и профессионального мастерства, 
это трудовые традиции и династии.

Огромное спасибо за ваш труд, спасибо 
ветеранам отрасли, мы гордимся вами, а мо-
лодежь берёт с вас пример.

С праздником вас, дорогие друзья! Желаю 
вам дальнейших успехов в профессиональной 
сфере, крепкого здоровья и благополучия!

Процветания предприятиям промышленно-
сти на благо нашего родного города Протвино!

Глава города Протвино А.В. Баженов

Читайте в номере:
Очередное заседание 
Совета депутатов

Коллегия 
Администрации

Развитие 
промышленного 
комплекса в Протвино

75 лет ГАИ – ГИБДД
Подготовка к юбилею 

План весеннего 
призыва в армию 
выполнен

Пожарные учения 
прошли успешно

Фестиваль спорта

Закрытие первой 
лагерной смены

Концерт в школе №1

4

2

3

4

4

10

Наши выпускники

Вы нам нужны в Протвино
23 июня во всех школах города, как и по всей стране, 

прошли выпускные вечера. Стены протвинской СОШ №1 в 
этом году покинули 25 человек. Поздравить выпускников 
пришли Глава города А.В. Баженов и главный специалист от-
дела образования Администрации города Е.А. Андрюшина.

Андрей Владимирович, поздрав-
ляя учителей, родителей и выпуск-
ников, отметил, что «11 лет учебы 
проходят, как одно мгновенье, но 
остаются в памяти многие впечатле-
ния и события, связанные со школой. 
Так и вся жизнь пролетает достаточ-
но быстро, поэтому нельзя растрачи-
вать попусту свои силы». Он пожелал 
выпускникам стать счастливыми 

людьми, достойными гражданами, 
достойными протвинцами. Было 
среди пожеланий Главы и такое: 
«Не уезжайте из Протвино, вы нам 
нужны».

Директор школы Т.Н.Чеснокова 
также обратилась с напутственным 
словом к тем, кто уходит во взрос-
лую жизнь: «Все эти годы вы не про-
сто ходили в школу, не просто учи-

лись, вы жили в школе вместе с нами, 
вместе с родителями, и эта жизнь 
была разнообразной, насыщенной». 
Тамара Николаевна особо подчер-
кнула, что не только дети у взрослых, 
но и взрослые у детей многому на-
учились за эти годы: «И мы учились 
у вас, и я в том числе. Учились вашей 
открытости в проявлении чувств, бес-
компромиссности... Мы знаем, будет 
другой 11-й класс, но вас не заменит 
никто. Спасибо, что вы нас очень ча-
сто удивляли и радовали».

Классный руководитель 11 «А» 
класса, учитель русского языка и ли-
тературы Анна Александровна Весе-
лова, поздравляя теперь уже бывших 
учеников, сказала: «Не всегда было 
все гладко, но всё равно запомнятся 
из школьной жизни самые хорошие 
моменты. Я рада, что вы уходите из 
школы таким дружным классом. Вы 
молодцы, вы друг за друга горой. Же-
лаю вам добра, успехов во всём».

Главной же частью праздника 
следует назвать вручение аттестатов 
зрелости. Победители в 23 номина-
циях получили заслуженные премии 
и аттестаты из рук педагогов школы. 
Таким образом, практически каждый 
выпускник был отмечен в той или 
иной номинации. Один за другим вы-
ходили получать аттестат победители 
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Не наращивать муниципальный 
долг в условиях недостатка финансовых 
средств - такую задачу ставили перед 
собой руководители Администрации 
Протвино в первом полугодии 2011 
года и, судя по информации заместите-
ля Главы Администрации- начальника 
финансового управления Г.И.Крысь на 
заседании коллегии 22 июня, - эту задачу 
выполнили.

Ценные бумаги за прошедший пе-
риод муниципальным образованием 
не выпускались, кредиты от бюджетов 
верхних уровней не привлекались. Му-
ниципальный долг составляют прямые 
банковские кредиты и муниципальные 
гарантии для кредитования городских 
предприятий, выполняющих муници-
пальные заказы.

Как уточнил Глава города А.В.Баже-
нов, без кредитов сегодня ничего не сде-
лаешь, и грош цена будет муниципаль-

Коллегия Администрации: о муниципальном долге 
и земельных участках для многодетных семей

ным властям, если при «красивом бюд-
жете» в городе будет царить разруха.

Тем не менее, режим экономии ни-
кто не отменял, и в этом году из вновь 
привлеченных кредитов потрачено все-
го лишь 577 тысяч рублей. Кроме того, 
в этом году удалось провести несколько 
удачных операций по перекредитовке 
под более низкие ставки, хорошо на 
этом сэкономив.

На заседании коллегии был обсуж-
ден также вопрос о мерах по выпол-
нению положений Закона Московской 
области от 1.06.2011 № 731/2011-ОЗ «О 
бесплатном предоставлении земельных 
участков многодетным семьям в Москов-
ской области». Этот закон определяет 
условия, нормы и порядок бесплатного 
предоставления многодетным семьям 
земельных участков, находящихся в 
муниципальной собственности, а также 
участков, государственная собственность 

на которые не разграничена, - для инди-
видуального жилищного строительства, 
дачного строительства, ведения садо-
водства.

Свободных муниципальных земель 
в Протвино очень мало, а желающих 
получить участок достаточно много (в 
нашем городе 35 многодетных семей 
стоят в очереди на получение земель-
ных участков), но это не единственная 
сложность. В статье 3 Закона «Условия 
бесплатного предоставления много-
детным семьям земельных участков», 
например, указано, что такое право 
имеют «родители, либо одинокая мать 
(отец), с которым (и) совместно про-
живают трое и более детей (прим. до 
18 лет), зарегистрированы по месту жи-
тельства на территории Московской об-
ласти не менее 5 лет». А если мать жи-
вет и прописана в нашем городе, а отец 
прописан в соседней области? Или, на-

пример, многодетная мама, чтобы по-
лучить в наследство родительский дом 
в соседней области, на какое-то время 
прописалась в этом доме, и теперь срок 
регистрации в Протвино составляет ме-
нее пяти лет, хотя фактически она жи-
вет здесь уже давно? И таких случаев, 
на которые новый закон не дает ответа, 
очень много.

В связи с этим Глава города А.В.Баже-
нов поручил своим заместителям по на-
правлениям связаться с областным Ми-
нистерством имущественных отношений 
для выработки методологии действий и 
заняться подготовкой соответствующих 
муниципальных правовых актов.

На заседании коллегии был также 
утвержден с уточнениями план работы 
на 3 квартал.

Пресс-служба 
Администрации Протвино

Глава города А.В. Баженов коротко 
проинформировал об основных событи-
ях прошедшего месяца. Андрей Владими-
рович отметил, что День города прошёл 
достаточно успешно. В празднике при-
няли участие все категории населения. 
Школьный учебный год закончился, сданы 
экзамены, прошли выпускные балы.

Идёт подготовка к зимнему отопи-
тельному сезону. В начале июня состоя-
лось кустовое совещание, в ходе которого 
были подняты определённые вопросы 
управления. 4 июля планируется отключе-
ние горячей воды сроком на 2 недели. По 
заверениям «ПроТЭП», работы с большой 
вероятностью будут проведены и за мень-
ший срок.

На карьере общими усилиями под-
держивается порядок, ограничен въезд 
транспорта. В поддержании порядка на 
карьере особенно следует отметить за-
слуги ООО «Технолайн» (А.А. Рохман) и 
жителей города.

Вода в карьере пригодна для купания, 
её качество лучше, чем в Протве и в Оке, 
но при этом по санитарным нормам не 
соответствует питьевой.

Что касается призыва на военную 
службу, из 59 человек убыло 54.

22 июня, в «День памяти и скорби» 
были погребены найденные останки 16-
ти воинов Великой Отечественной войны. 
Среди погибших один опознан, остальные 
неизвестны.

Был поднят вопрос о возникновении 
на карьере «платного пляжа». Согласно 
закону, доступ граждан к воде не может 
быть перекрыт, в то же время необходи-
мо ограничить доступ в ночное время, 
а также обеспечить надёжную охрану. 
Цены также необходимо урегулировать, 
т.к. в настоящее время они достаточно 
высоки. Решением данной проблемы за-
ймётся В.В. Исаев.

Заместитель Главы Администрации 

Депутаты решили

Заседание Совета депутатов27 июня в городской Админи-
страции состоялось 37-е заседа-
ние Совета депутатов.

Е.Б. Клименко доложил об итогах рабо-
чий группы по протестам прокуратуры на 
решения Совета депутатов: «Об утверж-
дении Инвестиционной программы ОАО 
«ПРОТЭП» развития систем водоснабже-
ния и водоотведения города Протвино на 
2010-2014 годы и установление надбавок 
к тарифам на услуги по водоснабжению 
и водоотведению для потребителей ОАО 
«ПРОТЭП» и «Об утверждении Инвестици-
онной программы ОАО «ПРОТЭП» «Разви-
тие системы теплоснабжения г. Протвино 
на 2010-2014 г.г.» и установлении надба-
вок к тарифам на тепловую энергию для 
потребителей ОАО «ПРОТЭП».

Е.Б.Клименко дал обоснования на 
каждый пункт протеста. Так, требования к 
инвестиционным программам включают 
в себя повышение экономической эффек-
тивности, качество услуг, экологию. Дан-
ная инвестиционная программа включа-
ет в себя, в частности, повышение эконо-
мической эффективности, модернизацию 
электроснабжения насосной станции, ре-
конструкцию трубопровода теплоснабже-
ния магистрали, а также установку тепло-
обменников, что особенно актуально, т.к. 
основная часть коммунальных платежей 
приходится на тепло энергию. Стоимость 
квартплаты в отопительный период выше 
на 80%.

В тексте протеста поставлен вопрос 
о реконструкции общего имущества без 
согласия собственников. Были даны пояс-
нения, что теплотрассы, водозаборы, ко-
тельные не являются общим имуществом. 
В общее имущество входят лестничные 
клетки, подвалы и т.п. Что касается пре-
вышения тарифов, то при пересчёте с учё-
том НДС они соответствуют норме.

Большинством голосов принято реше-
ние отклонить протест прокурора. 

Г.И. Крысь, заместитель Главы Ад-
министрации, начальник финансового 
управления, доложила О внесении изме-

нений в решение Совета депутатов г. Про-
твино «О бюджете муниципального об-
разования «Городской округ Протвино» 
на 2011 год». Из областного бюджета для 
поддержки учреждений, которые прово-
дят мероприятия молодёжной политики, 
была выделена субсидия 1480000 рублей. 
В соответствии с заключенным соглаше-
нием, средства могут быть направлены 
на компенсацию расходов, которые были 
проведены до момента получения суб-
сидии. Поэтому средства бюджета были 
заменены субсидией из области, что при-
вело к освобождению средств бюджета.

 На капитальный ремонт педиатриче-
ского отделения закладывается 9276000 
рублей, затраты берёт Территориальный 
Фонд Обязательного Медицинского Стра-
хования. Они же выделяют 7360000 на 
приобретение оборудования для родиль-
ного отделения. Администрацией города 
выделяет 489000 руб.

Из бюджета МО выделена субсидия 
934000 руб. на закупку учебного оборудо-
вания и мебели для МОУ Лицей №2, как 
победителя областного конкурса, вне-
дряющего инвестиционные программы. 
Часть средств бюджета идёт на софинан-
сирование.

Для ЦМИ поступила субсидия 1480000 
руб. При этом ЦМИ запросил 48000 для 
проведения аттестации рабочих мест. Им 
же предлагается добавить 350000 рублей 
для перевода сотрудников на полную 
ставку, а также 50000 рублей для трудоу-
стройства несовершеннолетних.

В образовательных учреждениях, в 
связи с подготовкой к новому учебному 
году и отопительному периоду, решено 
установить приборы учёта на общую сум-
му 1900000 руб.

Художественной школе предлагается 
выделить 50000 в связи с аварийной си-
туацией и 232000 для установления при-
боров теплового учёта. 

Г.С. Рыбаков доложил о состоянии 
технических колодцев. Сегодня на терри-
тории города 3782 колодца: водопрово-
дных, канализационных и тепловых. За 
прошлый год были отремонтированы 50 
колодцев. Сейчас необходимо отремон-
тировать 84 колодца, из них 31 в аварий-
ном состоянии.

Проект решения о бюджете решено 
одобрить.

Г.И. Крысь также зачитала «Проект об 
утверждении Положения о муниципаль-
ном долге муниципального образования 
городской округ Протвино».

Документ закрепляет то, что осу-
ществлено в соответствии с бюджетным 
кодексом, уставом города и решением 
Совета депутатов. Обязательства муни-
ципального долга могут возникать в виде 
муниципальных заимствований, гарантий 
по обязательствам третьих лиц, и других 
обязательств в соответствии с бюджет-
ным кодексом. Долговые обязательства 
могут существовать в виде ценных бумаг, 
бюджетных кредитов, привлекаемых 
от муниципальных гарантий. Они могут 
быть краткосрочными, среднесрочными, 
долгосрочными.

Осуществление муниципальных заим-
ствований, привлечение кредитов, выда-
ча муниципальных гарантий осуществля-
ется администрацией.

Проект утверждает верхний предел 
муниципального долга, объём расходов 
на обслуживание муниципального долга, 
а также программу муниципальных за-
имствований и выдачи муниципальных 
гарантий.

Ведение муниципальной долговой 
книги возлагается на финансовое управ-
ление.

Принято решение поддержать проект.
В.И. Телющенко, начальник управле-

ния делами, доложил о проекте «Положе-
ния об Администрации».

Положение  существовало и раннее, 
но в связи с изменениями устава города 
нужно было внести ряд изменений, пред-
усмотреть возможность формирования 
органов администрации. Возникали во-
просы, связанные со структурой, потре-
бовалось более жёстко регламентировать 
структурные единицы (управления, от-
делы, сектора). На заседании по бюджету 
был рассмотрен проект-положение, ряд 
замечаний в включили в редакцию.  Из-
менения были высказаны и приняты 
депутатами.

В.И. Телющенко также доложил о 
внесении изменений в Положение о тер-
риториальном общественном самоуправ-
лении в г.о. Протвино.

Имеется обращение в Совет депута-
тов от инициативной группы ТОС, которая 
просит увеличить норму представитель-
ства до 1 делегата на 100 жителей для 
учредительной конференции. Это при-
мерно соответствует 1 жителю от дома с 
минимальным числом жильцов («башни» 
и т.п.). Собрания, которые проводила 
инициативная группа, показали, что ак-
тивность жителей невысока. Об этом же 
говорит и опыт ЖКХ: приходят только за-
интересованные. Таким образом, собрать 
конференцию согласно текущей норме 
(1 представитель на 30 жителей) практи-
чески невозможно. Правда, как указала 
Е.А. Мочалова, при норме 1 делегат от 30 
жителей делегат знает, кого представляет 
– этот факт при переходе на норму 1 деле-
гат на 100 жителей теряется.

Большинством голосов принято реше-
ние утвердить внесение изменений. 

В заключение Председатель Совета 
депутатов В.Б. Рыбальченко и депутат А.А. 
Рохман рассказали о своих выступлениях 
на заседаниях Московской областной 
Думы которые проходили 2 и 15 июня.

С.К. Токарев поднял уже не впервые 
звучавший вопрос об остановке муници-
пальных автобусов возле кладбища в рай-
оне деревни Вязовня. Проблема в том, 
что при ремонте федеральной трассы 
был сделан проект, и «выпала» автобус-
ная остановка возле кладбища. Принято 
решение направить письма в Областную 
Думу и Губернатору Калужской области с 
просьбой подключится к решению про-
блемы.

Светлана Ионова
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В 2010 году начали свою деятельность 5 малых про-
мышленных предприятий, по итогам пяти месяцев 2011 
года ещё два предприятия. 

Предприятиями города Протвино за прошлый год 
было отгружено промышленной продукции на сумму 76-
64,1 млн. рублей. Это на 6,2% (446,5 млн. рублей) боль-
ше, чем в 2009 году. Наибольший вклад в обеспечение 
роста объемов промышленного производства города 
внесли: ООО «Декенинк Рус», ОАО «Прогресс», ОАО 
«Протвинский мясокомбинат», ОАО «Протэп», предпри-
ятия фирмы «Янтарь» и НПО «Турботехника».

Предприятия малого бизнеса дают почти 26% от 
общего объема промышленного производства.

С 2011 года, используя  высокотехнологичное обо-
рудование, расширяя и совершенствуя производство, пе-
решли в разряд средних следующие предприятия: ООО 
«Веда» (изготовление фармацевтической продукции) и  
ООО «НПО ДНК-Технология»» (производство медицин-
ского оборудования).

Несмотря на затянувшийся выход из кризиса пред-
приятий и организаций города, промышленность со-
хранила свою значимую позицию в экономике нашего 
города: 

- каждая четвертая организация является промыш-
ленным предприятием;

- промышленностью выпускается более 60% всего 
объема отгружаемой городом продукции;

- пятая часть трудоспособного населения Протвино 
занята на промышленных предприятиях города и это  
треть от всех работающих в организациях города;

- почти треть налоговых доходов городского бюд-
жета складывается из поступлений от промышленных 
предприятий, пять из десяти крупнейших налогопла-
тельщиков города – промышленные предприятия: ОАО 
«Протвинский опытный завод «Прогресс», ОАО «Про-
тэп», ООО «Декенинк Рус», ООО «ПКФ «Янтарь-Мебель» 
и ОАО «Протвинский мясокомбинат». 

Лидирующие позиции в структуре обрабатывающих 
производств нашего города, как и прежде, занимает из-
готовление:

 - пластмассовых изделий (в частности, оконный про-
филь ООО «Декенинк Рус», георешётка ООО «Диалог Со-
вТех», пластиковая посуда ООО «Полекс Центр»);

 - электрического и электронного оборудования 
(ОАО «ПОЗ «Прогресс», ООО «НПО ДНК-Технология»);

 - пищевых продуктов (ОАО «Протвинский мясоком-
бинат»);

 - мебели (ООО «ПКФ «Янтарь-Мебель», ООО «ПКФ 
«Янтарь» и ООО «Дизайн-Мебель»);

 - турбокомпрессоров и узлов для них (ЗАО «НПО 
«Турботехника», ЗАО «Турбокомплект»).

Развитие промышленного 
комплекса города Протвино

В 1 квартале 2011 года наиболее высокие темпы 
роста достигнуты предприятиями по производству: 
пластмассовых  изделий, одежды, строительных ме-
таллических конструкций и изделий. Прирост объемов 
также отмечался в производстве: металлических из-
делий, пищевых продуктов и мебели, производстве и 
обслуживании машин и оборудования.

РЕЙТИНГ ПРОМЫШЛЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ ПО ГОРОДУ ПРОТВИНО 
ПО ИТОГАМ 2010 ГОДА.

ООО «НПО ДНК-Технология» стало лауреатом пре-
мии Всероссийского конкурса «Лучшие российские 
предприятия. Динамика. Эффективность. Ответствен-
ность», проводимого в рамках «Недели российского 
бизнеса – 2011», как одно из наиболее динамично раз-
вивающихся организаций в отрасли.

В апреле 2011 года ООО «ВЕДА» посетил Министр 
промышленности правительства Московской области 
Владимир Козырев в рамках ведомственной програм-
мы на 2011 год, цель которой -  увеличение количества 
эффективных малых и средних предприятий и усиле-
нии их роли в формировании регионального бюджета.

ООО «ВЕДА» и ЗАО «НПО Турботехника» прини-
мали участие в конкурсе «Лауреат года», проводимом 
Правительством Московской области и стали победи-
телями в номинациях: «Пять лучших товаров» - ООО 
«ВЕДА» и «Лучший товарный знак» - ЗАО «НПО Турбо-
техника».

Результаты работы предприятий промышленного 
комплекса города  показывают, что наиболее успешно 
преодолели все экономические трудности кризисного 
периода предприятия, занятые разработкой и выпу-
ском наукоемкой высокотехнологичной инновацион-
ной продукции.

Надеюсь, что промышленность будет и впредь 
устойчиво развиваться, способствуя инвестиционной 
привлекательности города, создавая условия для ре-
ализации экономически и социально значимых про-
ектов.

Наш научно-промышленный город — это мощный 
сплав талантов и возможностей. Кризисы приходят и 
уходят, а люди остаются - талантливые, сильные, пока-
зывающие яркие примеры доблести в труде. Поэтому 
наукограду Протвино, его промышленному комплексу 
любые задачи по плечу.

Заместитель главы Администрации – 
начальник управления экономики,

производственного развития,
потребительского рынка и услуг                                    

 Е.Б. Клименко

1 июля 2011 года в Протвино будет отмечать-
ся День работника промышленности Москов-
ской области: состоится торжественное собра-
ние, на котором труд лучших представителей 
отрасли будет отмечен городскими и областны-
ми наградами.

Значение промышленной отрасли в соци-
ально-экономическом развитии  нашего города 
трудно переоценить, она представлена 99 рабо-
тающими предприятиями,  из которых 71 - пред-
приятия малого бизнеса и 28 крупных и средних. 
На промышленных предприятиях города в 2010 
году  были заняты 4549 человек.
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В Администрации состоялся семинар по вопро-
сам софинансирования для развития малого и 
среднего предпринимательства. Генеральный ди-
ректор Московского областного фонда поддержки 
малого предпринимательства А.П.Макеев расска-
зал пришедшим на встречу протвинским предпри-
нимателям о хорошо себя зарекомендовавшей в 
Московской области практике участия в областных 
конкурсах на получение частичной компенсации 
определенных видов затрат в рамках долгосроч-
ной целевой программы по развитию субъектов 
малого и среднего предпринимательства на 2009-
2012 годы, а также о новых видах безвозмездных 
субсидий. К слову, из четырех протвинских пред-
приятий, принявших участие в этих конкурсах в 
2009 году, 3 предприятия – ООО «НПО ДНК-Техноло-
гия», ООО «Промстрой-1», ООО «Новые пищевые 
технологии» - получили в общей сложности 1,4 
млн рублей.  

Развиваем
малый и средний 

бизнес вместе

Власть и бизнес

Глава города А.В. Баженов открыл работу семинара 
с вручения Почётной грамоты Министерства экономики 
Московской области директору Технопарка Протвино 
С.К. Токареву за добросовестный труд, высокий про-
фессионализм в работе и в связи с празднованием Дня 
предпринимателя Московской области, который отме-
чался в конце мая.

Он отметил, что Правительство Московской области 
уделяет большое внимание развитию малого предпри-
нимательства, чему свидетельством являются и долго-
срочная целевая программа получения дополнительных 
денежных средств, и выездные семинары, которые 
организуются Министерством экономики Московской 
области совместно с администрациями муниципальных 
образований. 

- Мы готовы помочь предпринимателям подготовить 
необходимые документы и дать юридическую консульта-
цию, - подчеркнул Глава города, - для этого и создано му-
ниципальное предприятие «НП «Технопарк Протвино». 

В чём заключается государственная поддержка пред-
принимательства и как она осуществляется в Московской 
области рассказал А.П.Макеев. 

- Для реализации этой государственной программы 
на территории Московской области были созданы два 
специальных фонда в виде некоммерческих организаций.

1. Областной гарантийный фонд содействия креди-
тованию.

Задача этого Фонда - выдача гарантий для получения 
кредитов в банках малым и средним предприятиям. 
Сумма поручительств составляет до 42 млн рублей, срок 
– 5 лет. В Фонде имеются значительные финансовые 
средства. При создании фонда, в него было перечислено 
около 500 млн. рублей. 

В прошлом году им было выдано свыше 60 поручи-
тельств, и общий объём обеспеченности кредитов соста-
вил около 300 млн. рублей. 

2. Московский областной фонд развития микрофи-
нансирования среднего и малого предпринимательства. 

Этот фонд занимается выдачей микрозаймов для на-
чинающих предпринимателей. Размер займа составляет 
до 1 миллиона рублей под 8-12% годовых. Важно отме-
тить, что банковские ставки выше, чем ставки областного 
некоммерческого фонда микрофинансирования. В этот 
Фонд на стадии создания было перечислено около 100 
млн. рублей. Впоследствии деньги добавлялись из двух 
источников: федерального и областного бюджетов. 

Для того, чтобы получить федеральные средства на 
реализацию мероприятий этой программы, Московская 
область участвует в конкурсе, который проводит Мини-
стерство экономического развития России. В прошлом 
году Московская область была в числе 14 субъектов РФ, 
которые стали победителями этого конкурса, и получила 
значительные финансовые средства. 

Сейчас формируется Фонд содействия развитию ин-
вестиций. В этот фонд скоро можно будет обратиться. 

А.П.Макеев рассказал также о конкурсных отборах 
по 14 направлениям в помощь предпринимателям. За 
подробными консультациями можно обратиться в Мо-
сковский государственный областной фонд поддержки 
малого предпринимательства.   

Этот Фонд занимается развитием инфраструктуры 
для поддержки информационной и консультационной 
деятельности сопровождения бизнеса в муниципальных 
образованиях. В настоящий момент существует 18 не-
коммерческих муниципальных фондов и 26 консульта-
ционно-информационных центров поддержки малого 
предпринимательства. 

В 2009 году на участие в конкурсных отборах было 
подано 250 заявок от субъектов малого и среднего пред-
принимательства, из них 179 были признаны победите-
лями. Сумма выделенных средств в виде безвозмездных  
субсидий составила 127 млн рублей. В 2010 году количе-
ство заявок возросло до 313, из них победителями стали 
более 200. Сумма выделенных средств составила 154 
млн. рублей. Важно уточнить, что в 2010 году поступили 
82 заявки от участников конкурса 2009 года. То есть, 
люди участвуют в конкурсах повторно, и 62 субъектам 
малого предпринимательства была оказана повторная 
помощь. Сумма выделенных средств составила 55 млн 
рублей. продолжение на 10 стр.
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- Подготовительные мероприятия к 
юбилею службы ГИБДД  мы начали дав-
но. Некоторые из них были включены в 
программу празднования Дня города:  
номинации «Парад колясок», «агит-
бригада Юных инспекторов движения» 
(ЮИД), также регулярно проводятся ме-
роприятия по обеспечению социальной 
рекламой на улицах города. На прошлой 
неделе в Звенигороде сотрудники про-
твинского ОГИБДД приняли участие в 
летней спартакиаде сотрудников ГИБДД 
Московской области, посвященной 75-ле-
тию образования нашей службы. 

Наши даты

Подготовка к юбилею
3 июля в России отметят 75 лет со дня обра-

зования службы ГАИ-ГИБДД. Как планируют от-
мечать этот праздник сотрудники протвинского 
отделения ГИБДД? С этим вопросом мы обра-
тились к начальнику протвинского отделения 
ГИБДД, майору милиции Виталию Вячеславови-
чу Рябову.

Планируются праздничные меропри-
ятия на уровне Управления ГАИ, Депар-
тамента ОБДД МВД России. В Протвино 
торжественное мероприятие пройдет 2 
июля с приглашением руководства ОВД, 
представителей Администрации, Совета 
депутатов, ветеранов службы.

К празднику, для награждения со-
трудников протвинского подразделения 
ГИБДД,  подготовлены: памятный нагруд-
ный знак и медаль «75 лет ГАИ», нагруд-
ный знак «За отличие службы ГИБДД», 
также  некоторые сотрудники будут 
представлены к наградам Московской об-
ластной думы, Главного управления МВД 
Московской области,  управления ГИБДД 
Московской области. Многие получат Гра-
моты и Дипломы Главы города Протвино.   

- Виталий Вячеславович, что изме-
нилось за эти годы, ведь вы достаточ-
но давно служите в ГИБДД и вам есть 
с чем сравнить?  

- За эти годы изменилось многое. 
Сильно поменялась нормативная, зако-
нодательная базы, конечно же, измени-
лось и материально техническое обеспе-
чение.  В то время, когда я работал ин-
спектором ДПС, в подразделении было 
всего несколько патрульных мотоциклов 
с коляской и машин. На данный момент 
у нас одиннадцать автомобилей, есть 
все необходимые приборы измерения 
скорости, алкотестеры, компьютерная 

техника. Протвинское отделение ГИБДД 
укомплектовано полностью не только 
технически, но и профессионально. Ведь 
практически все сотрудники имеют про-
фильное либо высшее, либо среднее 
специальное образование. Коллектив 
дружный и сплоченный.

- Что бы Вы хотели пожелать сво-
им коллегам в преддверии профес-
сионального праздника? 

- Хотелось бы пожелать здоровья все-
му личному составу, их семьям, нашим 
ветеранам. Не терять бодрости духа, 
уверенности в себе в непростой момент 
реформирования существующей струк-
туры ОВД. 

Алла Бондарева

Ранним утром понедельника 27 июня 
у стадиона «Спартак» царило необычай-
ное оживление, казалось, сюда съехался 
весь Серпуховской регион – автомобили 
заполонили не только автостоянки, но и 
обочины дороги на протяжении многих 
метров. Многочисленные родственники с 
воспаленными от бессонной ночи и про-
литых слез глазами, друзья и подружки 
томились в ожидании отправки автобусов 
за турникетами, охраняемыми милицией, 
а призывники выстроились на площади 
стадиона перед главным корпусом. 

По традиции их пришли проводить 
и напутствовать военный комиссар по 
Серпуховскому региону А.А.Лесов, пред-
ставители администраций муниципаль-
ных округов, священнослужители, а также 
заслуженные ветераны из Совета вете-
ранов войны и труда и Союза офицеров. 
Ветеран Великой Отечественной войны 
из Серпухова, защищавший Москву в 
далеком 1941, В.И.Илошвили, например, 
провожает каждый призыв и поддер-
живает со многими ребятами активную 
переписку, пока они служат в Армии.

Актуально

План весеннего призыва в Армию в Протвино выполнен на 118 %: призва-
но 70 человек и 54 уже отправлены в войска (91,8%). 

27 июня на стадионе «Спартак» Серпуховского района состоялись проводы 
в Армию ребят из Серпуховского региона, в том числе 23 парней из Протвино. 
Впервые за всю историю  в войска из нашего города отправлялось такое боль-
шое количество призывников, практически целый взвод.

Из Протвино
в армию отправился

целый взвод

Протвинские ребята на этот раз со-
ставляли едва ли не половину всей пар-
тии призывников Серпуховского региона 
– 23 человека, большинство из них – вы-
пускники вузов и профтехлицея, то есть, 
уже достаточно самостоятельные, образо-
ванные, рослые, крепкие парни, которые 
готовы с честью и достоинством выпол-
нить воинский долг. Начальник отдела во-
инского учета и военно-патриотического 
воспитания Администрации Протвино 
В.М.Романенко, вручив ребятам подарки 
от Администрации и пожелав успешной 
службы, которая сейчас составляет всего 
один год, выразил надежду, что они не 
посрамят чести нашего славного города, 
как и многие другие протвинцы, которые 
достойно отслужили в Армии или продол-
жают нести службу.

Ребята из этого призыва будут служить 
в войсковых частях Западного, Централь-
ного и Южного военного округов, то есть, 
практически по всей стране, но большая 
часть останется в Подмосковье.

Пресс-служба
Администрации Протвино

К обозначенному месту условного  
пожара оперативно выехали первые под-
разделения Специального управления 
ОПС №88 МЧC России.

Учебная ситуация была непростая. 
На удалённом от водоисточников участ-
ке сначала загорелась трава, но вскоре 
пожар распространился на большую 
площадь хвойного лесного массива из-за 
ветреной погоды. Перед пожарными сто-
яла серьёзная задача: не допустить, чтобы 
пожар стал верховым и перешёл на ли-
нию электропередач в северо-восточной 
части города. 

Для решения поставленной задачи 
понадобилась помощь многих организа-
ций города Протвино. Водоподвозящую 
технику, людей и необходимые инстру-
менты предоставили ОАО «ПротЭП», МУП 
«ЖКХ», МУАТП «Квар», ГНЦ ИФВЭ, ОАО 
«Техно Лайн».

В ходе учений Единая дежурная дис-
петчерская служба города совместно 
с  диспетчерами центральных пунктов 
пожарной охраны работали слаженно 
и чётко, проводя необходимое в таких 
случаях оповещение. Они собрали город-
ской штаб по тушению лесных пожаров, 
направили запросы в организации горо-
да на высылку вспомогательной техники, 
проинформировали штаб пожаротуше-

Пожарные учения 
прошли успешно

23 июня на территории стрельбища в Шатовском лесничестве в соответ-
ствии с Планом подготовки к пожароопасному периоду 2011 года Админи-
страция города во взаимодействии с подразделениями ГУ МЧС России по Мо-
сковской области провела учения по ликвидации крупного лесного пожара. 

ния Серпуховского гарнизона - 29 отряд 
ФПС по Московской области, также при-
нявший участие в учениях. 

Когда прибыла дополнительная по-
жарная техника и лесотехническая груп-
па, военнослужащие уже провели окопку 
по периметру открытого стрельбища и 
организовали тушение подручными сред-
ствами. Пожарные пролили границы по-
жара, а лесотехническая группа очистила 
лесную дорогу для проезда.

Начальник отдела по гражданской 
обороне и чрезвычайным ситуациям ад-
министрации А.В. Морозов отметил, что 
все организации и пожарные справились 
с задачей удовлетворительно, ликвидиро-
вали пожар достаточно быстро, а ошибки 
будут приняты на заметку, разобраны и 
учтены. 

В этом году в нашем городе не было 
ни одного серьезного «травяного» по-
жара. Администрация города совместно 
с другими структурами приняла доста-
точные превентивные меры: опахали 
территории и скосили траву, перекрыли 
несанкционированные въезды в леса. 
Благодаря проведённым мероприятиям 
вероятность крупных пожаров миними-
зирована.

Алла Воронина
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Начало на 1-й стр. Вы нам нужны в Протвино

Директор лагеря Лариса Викторовна 
Быстрова, открывая праздник, сказала: «За-
кончилась первая смена трудового десанта. 
Этот месяц мы жили дружной командой. 
Огромное спасибо за вашу работу, ваши 
начинания. Вы стали более сплочёнными, 
почувствовали плечо друга. Мы проделали 
немалую работу, помогли и дошкольным, и 
школьным учреждениям, и городу».

Помощник Главы города В.В. Исаев по-
здравил молодых людей от имени Главы го-
рода и от себя лично, поблагодарив за до-
бросовестный вклад в наведение порядка. 
Он отметил, что наш город один из лучших 
в Московской области и в этом есть и заслу-
га подростков из «Трудового десанта».

За организацию работы трудового ла-
геря Почётной грамотой Главы города была 
награждена Л.В. Быстрова. Благодарностью 
Главы города за добросовестный труд по 
уборке территории и прилегающих к го-
роду зон отдыха были отмечены кураторы 
лагеря, а также лучшие из воспитанников.

После торжественной части ребят жда-
ли весёлые состязания. Подросткам, разде-
лённым на 4 команды, предстояло «пройти 

Спортивно-танцевальный коллек-
тив образовался в 1999 году, когда в 
школе сформировался спортивный 
класс со специализацией художествен-
ная, танцевальная и хип-хоп аэробика, 
а со временем сложилась постоянная 
группа.

Состав команд из школьников раз-
ных возрастов постоянно обновляется. 
Дети с удовольствием занимаются 
танцами и физкультурой, узнают много 
нового о субкультуре хип-хоп и участву-
ют в соревнованиях разных уровней в 
нескольких возрастных номинациях.

По словам руководителя группы 
А.Е. Ганьшонкова, этот год был для ре-
бят очень удачный. Впервые младшие 
команды смогли поучаствовать на со-
ревнованиях в г. Подольск. Превзошла 
все ожидания команда Qwest-Mafia, ко-
торая заняла 2-ое место в Московской 
области, в Центральном федеральном 
округе и смогла достойно выступить на 
первенстве России. 

Начала концерт младшая и самая 
жизнерадостная команда Мульт-Quest. 
Несмотря на то, что они занимаются 
всего два года, ребята в мае съездили 
на межгородские соревнования.

Самой старшей команде Lady Quest 
удалось дойти до чемпионата России. 

Название её неслучайно – в этой коман-
де одни девочки.

Вторая часть концерта называлась 
– «Открытие нового сезона». Во время 
лагерной смены дети начали разучивать 
новые танцевальные программы и по-
казали их впервые на школьной сцене.

Выступали и те команды, которые 
учились всего один месяц. Ребята очень 
старались и подарили всем зрителем 
огромный заряд положительной энер-
гетики.

Многие дети приходят заниматься 
танцами после просмотра таких худо-
жественных фильмов, как «Танцы улиц», 
«Шаг вперёд», где есть фрагменты улич-
ных любительских и профессиональных 
танцевальных сражений.

На концерте ребята решили сделать 
нечто подобное и поэкспериментиро-
вать. Начинающие танцоры разбились 
на две большие команды и показали 
зрителям импровизацию уличной тан-
цевальной битвы. Они не знали, под 
какую музыку им придётся танцевать, и 
движения невозможно было отрепети-
ровать заранее, в этом была сложность 
задания. Эксперимент удался, ребята 
показали самый настоящий, живой и ди-
намичный уличный «dance battle».

Алла Воронина

Наши дети

Закрытие первой 
лагерной смены

Dance battle в школе №1
28 июня в школе №1 команды по фитнес-аэробике и трофи-

хип-хопу показали традиционный заключительный концерт учеб-
ного года.

28  июня на 
городской Танц-
п л о щ а д ке  с о -
с то я л о с ь  то р -
жественное за-
крытие первой 
лагерной сме-
ны. В июне этого 
года в трудовом 
лагере при Цен-
тре Молодёж-
ных Инициатив, 
а также в спор-
тивных школах, 
трудилось более 
70-ти человек.

по этапам», то есть, на разных участках 
соревнований выполнить то или иное зада-
ние, требующее ловкости, гибкости, умения 
работать в команде.

Удовольствие, заряд бодрости и энер-
гии получили все участники. Победа же 
досталась команде «Вилки» (куратор П.В. 
Нестерова). В качестве приза команду при-
гласили в боулинг – клуб «Малибу».

Здесь же, на танцплощадке, отметили 
и дни рождения двух именинников: По-
лины Нестеровой и Андрея Маркевича. 
Именинники, помимо прочих подарков, 
получили памятные футболки с коллектив-
ным портретом «трудового десанта», на 
которых каждый желающий мог оставить 
надпись нестирающимся маркером. И сно-
ва не обошлось без интересных шуточных 
и музыкальных заданий - на этот раз в честь 
виновников торжества.

О том, что лагерь действительно стал 
для ребят чем-то важным и значимым, го-
ворит уже тот факт, что многие отдыхали 
и работали в нем уже не впервые, а кто-то 
вернётся в следующую смену, в августе.

Светлана Ионова

номинаций «Умники и умницы», «Лучший 
проект года», «Мастер на все руки» и другие. 
Те, кто добился лучших результатов в том или 
ином предмете, становились победителями 
таких номинаций, как «Знаток русской сло-
весности», «Лучший математик», «Лучший 
художник», «Будущие чемпионы мира», 
«Агент Билла Гейтса». Были среди номина-
ций и такие: «Трудолюбие класса», «Душа 
класса», «Усердие класса», «Справедливость 
класса», «Очарование класса», «За победу 
над экзаменом».

Многим выпускникам, помимо аттеста-
тов, вручили Почётные грамоты «За участие 
в общественной жизни класса», «За актив-
ное участие в спортивной жизни школы и 
города». Также были вручены грамоты «За 
активную гражданскую позицию и участие в 
военно-патриотических мероприятиях шко-
лы и города», «За активное участие в выстав-
ке детского творчества городского фестиваля «Протвинская капель». Часть выпускни-

ков была отмечена грамотами за осо-
бые успехи в изучении определённых 
предметов: физической культуры, ми-
ровой художественной культуры, основ 
безопасности жизнедеятельности.

Вручая аттестаты, Н.В. Самсонова, 
Е.А. Неволина, А.И. Дунаев, М.В. Ерё-
мина и другие представители педа-
гогического состава школы не только 
поздравляли воспитанников с оконча-
нием школы, но и поделились тёплыми 
пожеланиями. Как напутственные, 
звучали слова русских и зарубежных 
классиков: Гюго, Дюма, Чехова, Есени-
на, Хайяма, Шекспира и других. Ребята 
слышали: «Спешите жить, чувствовать, 
любить, и всё успейте в этой жизни», 
«Хочется, чтобы вы стали хорошими, 
порядочными людьми» и много других 
тёплых слов.

Не только выпускники получили в 
этот день заслуженные награды. За про-
фессиональный подход в обучении и 
воспитании подрастающего поколения, 

за доброе и внимательное отношение 
к коллегам, за готовность прийти на 
помощь детям, коллегам, родителям по-
лучила Благодарность Администрации 
школы классный руководитель 11 «А» 
класса А.А. Веселова.

Аплодисментами и словами благо-
дарности отметили выпускники «самых 
добрых, талантливых, знающих учите-
лей школы», а также «самых заботливых, 
любящих и терпеливых родителей». 
Заслуги родителей не остались незаме-
ченными и для руководства школы: то и 
дело со сцены звучали слова: «Админи-
страция школы благодарит вас за воспи-
тание дочери (сына)», «Администрация 
школы благодарит за активную помощь 
школе в организации учебно-воспита-
тельного процесса».

В завершение торжественной части 
праздника прозвучала песня в исполне-
нии всего класса, который в последний 
раз поднялся на сцену в полном составе.

Светлана Ионова



12 30  ИЮНЯ  2011  ГОДА

Газета зарегистрирована в Управлении 
Федеральной службы по надзору за соблю-
дением законодательства в сфере массовых 
коммуникаций и охране культурного насле-
дия по Центральному федеральному округу.

Свидетельство о регистрации: 
ПИ № ФС1 - 51157    от 12 октября 2006 года.

® – материалы публику-
ются на правах рекламы.

Газета выходит  
по четвергам.

Подписано в печать 
29.06.2011г.

по графику в 17.00
фактически в 17.00

Цена свободная.

При перепечатке материалов ссыл-
ка на «Протвино сегодня» - обяза-
тельна. Мнение редакции не всегда 
совпадает с мнением авторов. 
Редакция не несет ответственности 
за содержание и достоверность рек-
ламных материалов. Рукописи не 
рецензируются и не возвращаются.

Набрана и сверстана 
по компьютерной технологии 

в редакции, 
отпечатана на Чеховском 

полиграфическом комбинате. 
Адрес:г.Чехов, Московская 

обл., ул. Полиграфистов, д.1

Адрес редакции и издателя: 
142281, Московская об-

ласть,  г.Протвино, 
ул. Ленина, 33.

Тел./факс: 31-08-10,  
e-mail: PS310810@mail.ru
www.ps-protvino.okis.ru

Заказ №  2012

Учредитель: ООО «ГЕРА»
Главный редактор 

Алла Владимировна Бондарева
Выпускающий редактор 

Татьяна Анатольевна Черникова

№ 25 (231)

Тираж 2000 экз.

Центральная служба ТАКСИ 310-310, Моб. 8-916-335-77-13, 8-903-262-42-10. Предлагает услуги:  Эвакуатор – 1200 руб., Газель -300 руб. ®

®

Продается большая комна-
та в общежитии по адресу: 

Лесной бульвар, д.2. 
Тел.: 8-926-167-24-03

®

Продается 2-х к. кв. в Протвино, в старом фонде, 
Парковый проезд. 3 этаж. Общая жилплощадь 

– 42,4 кв.метра. Тел.: 8-905-571-45-06

В магазин требуется продавец. 
Тел.: 8-915-017-04-99

Продаётся гитара. 
Тел.: 74-65-76

В салон мужской одежды «Руслан» требуется 
продавец. Тел.: 8-915-318-80-99

Отдам в добрые руки 
маленьких щенят. 

Тел.: 8-963-645-46-93

Объявляется набор 
на курсы скульптуры и керамики.
Занятия ведут профессиональные скульпто-

ры и художники.
Изготовление любых видов скульпторы по 

собственному желанию (садово-парковая скуль-
птура, миниатюра, панно).

Уроки объемной лепки, формовки, штампа. 
Обжиг изделий.

Занятия проводятся бесплатно.
Запись по тел.: 8-929-578-95-09.

Ремонт квартир быстро, 
качественно, недорого. 
Тел.: 8-965-188-01-11, 8-

967-180-71-11

Продаю ковер п/ш 2,5х3,5 б/у в хорошем 
состоянии, мягкую мебель б/у в хорошем 

состоянии. Тел.: 34-06-85

Куплю 1 ком.кв. В Протвино за разумную цену, 
желательно без посредников. Тел.: 8-926-968-66-82

Продам блок на Лесном б-ре, 5 эт., 
общая площадь 34 кв.м. 

Тел:. 8-916703-73-13

Сдам на длительный срок КГТ русской семье или 
одинокой женщине. Тел.: 8-926-171-83-27

Отдам в добрые руки небольших 
собак разных пород. 
Тел.: 8-963-775-46-41

Отдам в добрые руки 
котят, приученных к 
горшку. Тел.: 34-13-86

Продается участок в СНТ 
«Скала-1». Тел.: 8-905-554-

49-90, 31-08-33

Сниму квартиру. 
Тел.: 8-916-488-43-01

Продаю дачный участок 
«Скала-3», 

площадь 7 соток. 
Тел.: 74-00-74

Изготовление визиток, бланки в ОВИР и налоговую, 
ксерокопия, ламинирование, канцтовары, а также деко-
ративная косметика  PUPA,  краски для волос. У нас можно 
заказать косметику «МИРРА-Люкс», «Орифлэйм». Все это 
есть у нас в магазине в Администрации у входа налево.

«Выставочный центр» 
г.Серпухов приглашает:

- Выствка «Бабочки и другие...» (из частной 
коллекции).

- На интерактивную праздничную программу 
«Весенне-летние гулянья от Пасхи до Троицы».

Справки по тел.: 39-69-85.
В июне работаем без выходных.

Продается дача в с/т Неботово. 
Вода, свет, 5,5 соток. 

Недалеко пруд. На участке 
садовые деревья и кустарники. 

Круглогодичный подъезд.
Тел.: 74-61-35, моб.: 8-906-085-33-10

Отдам в добрые руки 
замечательных щенят. 

Тел.: 34-00-58, 8-916-62-86-472.

На территории садового 
товарищества продается участок 

(не затопляемый)  с домиком, 
сараем, погребом, теплицей и 

ограждением.Тел.: 74-42-84.

Продам земельный участок с 
постройкой в деревне Новики. ПМЖ. 

Электричество есть, газ в перспективе. 
Тел.: 8-916-514-74-24
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Отдам в добрые руки 
рыжих и серых котят. 

Тел.: 74-48-42

Отдам в добрые руки 
черных котят. 
Тел.: 74-18-01, 

8-917-501-02-44

Подросшие щенки и собаки 
из Протвинского приюта 

ждут добрых хозяев. 
Тел.: 74-51-68, 

8-915-362-46-83

®

Филиал №22 ГУ-МОРО ФСС РФ сообщает, что с 
1 июля 2011 года приказом Минздравсоцразвития РФ 
от 26.04.2011г. №347н утверж-
дена новая форма бланка 
листка нетрудоспособности.

Новый лист формата А4, го-
лубого цвета с желтыми полями 
для заполнения. Имеется до-
полнительная защита – штрих-
кодирование, микропечать, 
цветные микро-волоски и во-
дяные знаки.

Больничные листы старого 
образца с 1 июля 2011г. являют-
ся недействительными. 


